

¿Quieres estar una hora a la semana con Jesús en la Eucaristía?



Adoración diaria eucarística

Es conseguir, entre todos, que Jesús solemnemente expuesto en la custodia esté siempre acompañado, completando los turnos de la Adoración.

¡Tú puedes participar!

Seguro que al Señor le gustaría verte cerca de Él.

Solo necesitas organizarte para dedicarle una hora a la semana a Aquél que te ha dedicado a ti toda su vida.

¿Cómo se organiza?

La Adoración diaria consiste en conseguir entre todos que Jesús esté siempre acompañado en nuestra parroquia, con el horario de 7:30h. hasta las 23:00h. Para ello se organizan turnos de oración de una hora a la semana, con un mínimo de 4 adoradores en cada turno.

¿Cuál es la misión del adorador?

Quien acompaña al Señor es el centinela e intercesor, que representa a su familia, a la Iglesia y a la humanidad durante ese tiempo precioso de adoración, en el cual recibe también muchos beneficios personales:

“La oración unas veces será hablar con Jesús en el Sagrario; otras, escucharle; otras, mirarle y sentirte mirado; descansar en el pecho del Amigo y hacerle descansar a Él; decirle que si en una entrega total a su amor eterno; adorar en postración amorosa; abandonarte en sus brazos de Padre; sentarte en sus rodillas para que te cuente su secreto; apoyar tu cabeza, como San Juan, en el pecho de Divino Maestro; escucharle de rodillas como la Magdalena; mirarle embelesado, como los pequeñuelos; o quedarte en silencio, en saboreo suave, pacífico y silencioso de amor. ”

(Madre Trinidad de la Santa Madre Iglesia)